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Résumé :

Dans le nouveau systéme international et au sein des formations établies, les groupes
ethniques sont devenus de nouveaux acteurs utilisés pour transtérer le conflit du cadre
international au cadre local.

Mon étude portera sur I'estimation des conséquences des conflits ethniques et leur
répercussion sur la stabilité interne des pays en se basant sur les modeles turc et irakien. Ces deux
derniers, et en raison de la difficulté de la gestion des conflits, leurs territoires, intégrités et
stabilité ont été toujours menacés. Les expériences turque et irakienne ont reflété les paradoxes
du phénomene ethnique, qui n’a pas été encore résolu, ce qui nous a amenés a présenter un
cadre analytique cherchant a comprendre la nature du phénomeéne afin de suivre ses racines, ses
manifestations et comment y faire face.

Mots—clés: conflit ethnique, gestion de conflit, stratégie de solution, nouveau systeéme

international.

Abstract :

In the new international system and within established formations, ethnic groups have
become new actors used to transfer conflict from the international framework to the local
setting.

My study focuses on the estimation of consequences of ethnic conflicts and their impact
on the internal stability o based on the Turkish and Iraqi models. These two countries, because
of the difficulty of management of these conflicts, their territories, integrity and stability were
always been threatened. The Turkish and Iraqi experiences reflect the paradoxes of the ethnic
phenomenon, not yet solved, which led us to present this analytical framework seeking to
understand the nature of this problem, in order to follow its roots, manifestations and how to
deal with it.

Keywords: ethnic conflict, conflict management, solution strategy, new international order.




